

28 DE NOVIEMBRE DE 2024.

DIPUTADO ABUNDIO PEREGRINO GARCÍA.

PARTIDO DEL TRABAJO.

A FAVOR DEL DICTAMEN QUE EMITIÓ LA COMISIÓN DE JUSTICIA MEDIANTE EL CUAL PROPONEN DESIGNAR AL FISCAL GENERAL DEL ESTADO DE CHIAPAS.

Honorable asamblea, con su venia diputado presidente, medios de comunicación, público presente y quienes nos escuchan por las redes sociales, el Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo, hemos analizado la propuesta a ocupar como Fiscal General del Estado, por lo que votaremos a favor, del Doctor Jorge Luis Llaven Abarca, por las siguientes razones: El Doctor Jorge Luis Abarca, abogado que inició su trayectoria laboral hace unos años en los años de 1995, en los juzgados Familiares del Supremo Tribunal de Justicia del Estado, en la ciudad de San Cristóbal de las Casas, posteriormente a partir del año 2000, ejerce con plena experiencia en la entonces Procuraduría General de Justicia del Estado de Chiapas, se ha desarrollado con total conocimiento en las áreas de procuración de justicia y seguridad académica y escritor en la materia, tampoco dejamos a un lado su camino político, en la que se ha desempeñado como diputado federal y diputado local, y que incluso en esta legislatura, presentó diversas iniciativas en la materia de seguridad. Asimismo, ha ocupado el cargo como Titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, sin duda, un hombre de experiencia y de confianza para nuestro estado, un ser humano de retos y desafíos que habrá de enfrentar con nuestro Gobernador Doctor Eduardo Ramírez Aguilar, decirle a nuestro amigo Doctor Jorge Luis Llaven Abarca, que cuenta con todas y todos, quienes desde nuestras trincheras habremos de abonar para lograr la paz y tranquilidad de las y los chiapanecos; estamos seguros que con su vasta experiencia en este ramo nuestro querido estado, encontrará pronto las soluciones a tantos casos de impunidad y de violencia, que día a día, son noticias locales y nacionales.

La paz en nuestro estado es una prioridad, urgente que atender para poder alcanzar el segundo piso de esta cuarta transformación, pero estamos seguros que nuestro amigo Doctor Jorge Luis Llaven Abarca, es la persona indicada para asumir este cargo en hora buena, mi apreciable doctor estamos seguros que desempeñará con responsabilidad y honor las tareas que hoy se le encomienda como Fiscal General del Estado.

Muchas gracias, amigas y amigos, en hora buena y estamos seguros que hará un papel destacado que el pueblo de Chiapas espera.

Muchas gracias a todos y a todas.